
广州好莱客创意家居股份有限公司 

接待投资者调研的记录 

 

会议时间：2018 年 5 月 16 日 9:30 

地点：公司指定调研地点（西安） 

接待人员：好莱客西安经销商负责人 

副总经理、董事会秘书、财务总监邓涛 

证券事务代表甘国强 

会议人员：安信证券、东吴证券、招商证券、方正证券、国泰君安证券、申万宏

源、东北证券、光大证券、中银国际、汇丰前海证券、兴业证券、海通证券、长

城证券、开曼盈泰基金、分宜长信资管、鼎重投资、范张翔 

记录人员：李燕 

 

一、 西安经销商门店参观: 

   参观门店： 

1、西安大明宫建材城好莱客门店(北二环店) 

2、西安红星美凯龙好莱客门店(盛世太白店) 

   参观内容: 

1、 门店形象展示； 

2、 产品品类参观； 

3、 3D 设计效果展示； 

 

二、 投资者交流会 

（一） 西安经销商经营情况介绍 

1、 自 2015 年西安经销商更换后，业绩持续增长。2016 年、2017 年营

业收入分别实现 68%、106%的增长。 

2、 西安经销商自调整后，开店速度同比加快。2015 年西安经销商的店

面数量仅为 4家，调整后 2016-2017 年店面数量逐年增加，截止 2017

年底经销商的店面数增长至 9家。  



3、 西安经销商的店面总面积逐年增长。2016-2017 年店面总面积实现年

均增长 33%。 

4、 西安经销商门店样柜逐步替换为原态板，原态销售面积占比持续提

升。2016-2017 年原态产品销售面积占比由不足 10%提升至 50+%； 

（二） 西安经销商经营要点介绍 

1、经营策略：快、新、准 

2、渠道建设：传统及新零售渠道全面发展 

传统渠道：KA 渠道、商超店、家装店 

新零售渠道：天猫、小区店、微信 

3、团队建设：人育人核心价值体系 

（1）人员合理配置及增强 

（2）管理团队培养 

（3）设计师及安装师培训 

4、好莱客总部给予支持： 

（1）广告投放支持：交通枢纽广告投放、商超及户外广告投放 

（2）培训支持：商学院培训、设计师及安装师培训 

（3）信息化系统支持：3D 设计软件、CRM 系统 

（三） 西安经销商未来发展介绍 

1、西安市场环境： 

（1）由单品类定制向全屋定制发展 

（2）大西安大市场 

2、公司未来发展： 

（1）渠道深耕： 

传统渠道：2018 年新增店面 2-3 家 

新零售渠道：社群营销及线上营销持续加强. 

（2）好莱客全屋定制：引进橱柜及木门品类 

（3）客户服务体系优化：成为西安消费者 喜欢的品牌 

 

（四） 西安经销商就投资者答疑： 



 

问题 1：为什么选择成为好莱客的经销商？ 

答：好莱客的产品定位清晰，品牌具有市场潜力，同时公司给予的支持力度也比

较大。 

 

问题 2：您对西安未来定制家居市场发展怎么看？ 

答：从我看来，西安的定制家居市场发展潜力还是比较大的，目前西安正在人才

引进，放开户口限制将使城市人口大幅增加，政策导向将带来行业的红利。 

 

问题 3：好莱客总部与公司的互动频繁吗？互动的方式有哪些？  

答：好莱客总部与公司的联系非常密切，给予的支持也非常多，包括区域营销业

务培训，系统人员及安装人员培训，并且建立了定期反馈机制，以持续改善及提

升互动的效果。 

 

问题 4：产品的周转情况如何，交付周期一般为多少天？ 

答：好莱客总部交付还是相对比较快的，整个交付周期约为 20-30 天。 

 

问题 5：我们的原态板与颗粒板哪个卖得更好呢？ 

答：原态产品更受客户青睐，很多客户都是冲着我们好莱客的原态产品来的，好

莱客的原态板已经注册商标，且推出市场时间比较早，板材性能经过时间的验证

更趋稳定，且产品的花色也比较丰富，客户的体验感也比较好。 

 

问题 6：您对好莱客总部推出的套餐产品怎么看？ 

答：套餐营销这种方式挺好的，通过套餐的方式为客户提供一站式的配套服务，

能更好满足客户的需求。好莱客的套餐细分程度还是比较高，目前门店推出了五

大套餐，通过不同的产品组合能呈现给不同需求的客户。 

 

问题 7：目前门店销售收入中，套餐产品的销售收入能占到多少？ 

答：门店销售收入中套餐产品的销售收入占比约为 60%。 



 

问题 8：您对公司引进木门品类有什么看法？ 

答：目前木门市场比较零散，木门的行业空间还是比较大的。公司引进整体木门

品类可以拉升客单价，而且好莱客木门初始是免漆产品，在生产上简单高效，能

保证供应的速度。 

 

问题 9：我们的设计师的来源是怎样的？团队是否稳定？ 

答：设计师的主要来源是社会招聘+大学生培养，我们给设计师的福利待遇较好，

团队较为稳定，但是设计师还是稀缺资源，我们的编制还没有满。 

 

问题 10：今天也参观了 2 家门店，看到我们的广告牌还挺多的，想问一下我们

西安市场的广告是由好莱客总部投放还是我们经销商？ 

答：广告投放的方式比较多元化，好莱客总部主要负责投放大型广告，例如机场、

高铁站（经销商选址，总部出费用）广告位；我们经销商主要投放精准营销广告，

例如小区，卖场广告位等；也有好莱客总部与我们经销商联合投放的大型促销活

动等。 

 

问题 11：请问我们从 2015 年接手以来门店的初始投资为多少呢？ 

答：新开的 5家店前期装修及转让费（优质门店资源稀缺，在租金外支付转让费）

合计 300 万元（不含样柜）左右。 

 

问题 12：未来希望好莱客总部给予怎样的支持？ 

答：我们希望好莱客总部能实现更快更好的发展，同时继续给予我们营销、系统、

广告与培训等全方位的支持，我们也将紧跟总部发展得步伐，全屋发展多品类。 

 

 


